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Das ist ein riesiger Erfolg für den Schienenverkehr 
 
 
Zur Reaktivierung der Bahnstrecke zwischen Geesthacht und Hamburg-Bergedorf sagt 
die mobilitätspolitische Sprecherin der Landtagsfraktion von Bündnis 90/Die Grünen, 
Nelly Waldeck: 
 
„Die Reaktivierung der Bahnstrecke zwischen Geesthacht und Hamburg-Bergedorf ist ein 
riesiger Erfolg für den Schienenverkehr. Für die täglich mehr als 8.000 Pendler*innen 
bedeutet die Wiederaufnahme des Betriebs, dass es zukünftig eine klimafreundliche Al-
ternative zum Auto gibt. Im Koalitionsvertrag haben wir uns auf die Reaktivierung der 
Strecke geeinigt, um mit Geesthacht die größte Stadt ohne Bahnanschluss endlich wie-
der ans Netz zu bringen. Die Vorplanung startet bald und soll 2024 abgeschlossen sein. 
Ziel ist, dass so bald wie möglich wieder Züge zwischen Geesthacht und Hamburg-Ber-
gedorf fahren." 
 
Der für die Region Herzogtum-Lauenburg zuständige Abgeordnete der Fraktion von 
Bündnis 90/Die Grünen, Oliver Brandt, ergänzt: 
 
„Der langjährige Einsatz für die Reaktivierung vor Ort hat sich ausgezahlt. Der Schienen-
verkehr kommt zurück nach Geesthacht, es geht jetzt nur noch um das wie und wann. 
Hier sollen die nächsten Schritte mit der Vorplanung schnell in Angriff genommen wer-
den.“ 
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